

## Elda está lista para celebrar las Fiestas Mayores

01/09/2022



Las Fiestas Mayores de Elda arrancarán el próximo martes 6 de septiembre después de haber estado dos años con un programa reducido. Además, durante estos días habrá novedades como la participación de los Gigantes y Cabezudos durante los días grandes, 8 y 9 de septiembre, que visitarán durante la mañana la Plaza Mayor.

"Lo más inmediato que se va a realizar es la presentación de la revista, mañana a las 20:30 horas en la sede de las Huestes del Cadí, y correrá a cargo de Marina Pérez. A este evento está invitada toda la ciudadanía, ya que es un reencuentro social y festivo que supone la presentación de estos días" destaca el presidente de la

Cofradía de los Santos Patronos, Ramón González.

A medianoche del martes 6, tras el pregón que será a las 23:30 horas a cargo de Emilio Maestre desde el Ayuntamiento, tras el saluda a los Santos Patronos, "la población recibirá el espliego en mano, ya no se tirará al suelo para que se recoja, sino que se entregará en forma de ramitos para que la gente lo tenga como recuerdo" señala González. Pero antes, a las 12 horas de ese mismo día, se recuperará el vestir a la Virgen de la Salud con las puertas de la Iglesia de Santa Ana abiertas.

Desde la Cofradía de los Santos Patronos hacen un

llamamiento a la población joven para que haya una renovación generacional y animan a todo el que quiera a apuntarse como costalero porque "es una satisfacción muy grande ser los pies de la Virgen y del Cristo durante estos días. Así que quien esté interesado, el sábado a las 10 horas en la sede de las Huestes del Cadí haremos un almuerzo y así verán el ambiente que hay" señala el presidente de la Cofradía.



renovación generacional para los costaleros | J.C.

El acto de Correr la traca será tanto el día de la Virgen de la Salud como el Cristo del Buen Suceso, a las 13:15 horas desde la Plaza de la Constitución hasta la Plaza Castelar y seguidamente se realizará la suelta de globos en la Plaza Mayor.

En cuanto a los actos religiosos, los días 8 y 9, Día de la Virgen de la Salud y del Cristo del Buen Suceso, respectivamente, a las 11 horas tendrá lugar la Misa Mayor, mientras que a las 19:30 horas se celebrará la Salve Grande y a continuación la procesión de los Santos Patronos. El párroco de Santa Ana, Antonio Verdú, explica que "el día 11 a las 11 horas se realizará una presentación de los niños bautizados, y el día 18 lo harán los matrimonios que cumplen sus bodas de plata y de oro, para que renueven sus votos".

El responsable de la comisión de la traca y los globos, Manuel Mas, ha pedido "la colaboración de los eldenses en cuanto a la adquisición del pack de la camiseta para la traca. Respecto a los globos, habrá un total de seis: tres que se van a lanzar y tres que van a estar estáticos en la Plaza Mayor".

Otra de las actividades que se retoman es el **concurso** de fotografía en la que será su tercera edición. La exposición tendrá lugar el próximo mes de noviembre con las fotografías seleccionadas.